

FF Langschlag legte Ausbildungsprüfung Technischer Einsatz in Bronze ab

Nach wochenlanger Vorbereitung und zahlreichen Übungen absolvierten am 20. November 2010 10 junge Kameraden unserer Wehr sowie ein Mitglied der Feuerwehr Wiesensfeld die Ausbildungsprüfung „Technischer Einsatz“ und erwarben dabei das Leistungsabzeichen in Bronze. Als Bewerter fungierten die Kameraden aus Groß Gerungs mit Hauptprüfer Weis Christian sowie Scherney Andreas und Faltin Stefan.

Durch die intensive Vorbereitung unter der Leitung von Ausbilder Eder Mario und seinem Stellvertreter Schausberger Thomas und der äußerst aktiven Mitarbeit aller Kandidaten konnte dieser Bewerb mit Erfolg absolviert werden.

Teilnehmer:

- AMON Philipp,
- HAHN Dominik,
- HAHN Florian,
- HAHN Bernhard,
- HAIDER Lukas,
- HUBER Thomas,
- HUBER Markus,
- LEUTGEB Michael
- SCHABES Manuel,
- SCHABES Patrick.

FM PICHLER Markus von der Feuerwehr Wiesensfeld trat ebenfalls mit unserer Gruppe zu diesem Bewerb an. Er wohnt in Langschlag und fährt bei Verfügbarkeit auch mit uns zu Einsätzen aus.

7 dieser Kameraden haben im heurigen Jahr auch die Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze und Silber erstmals erworben. FM HAHN Florian trat zusätzlich auch beim Funkleistungsbewerb erstmals an.

Im Beisein von Bürgermeister Gottsbachner, den Kommandomitgliedern und dem Ausbilder wurden den Kameraden im Gerätehaus die erworbenen Abzeichen überreicht und mit einer kleinen Jause diese Ausbildung gemütlich abgeschlossen.



1. Reihe von links: Hahn Dominik, Huber Markus, Aom Philipp, Leutgeb Michael, Hahn Bernhard
2. Reihe von links: Pichler Markus, Schabes Manuel, Haider Lukas, Hahn Florian, Huber Thomas, Schabes Patrick,
Bewerterteam: Faltin Stefan, Weis Christian, Scherney Andreas

Text u. Foto: Franz Laister, FF Langschlag



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 28. November 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!